

Protokoll zur 2. Sitzung des 13. AStA

Datum	Uhrzeit	Dauer	Raum
20.06.2018	18:10 Uhr	3 Std.	2.101

Anwesende	davon Stimmberechtigte	Gäste	Abwesende
<ul style="list-style-type: none"> - Paulina - Arne M. - Martin - Nina - Solveig - Louisa - Arne D. - Mehrdad - Leonie - Malte - Franzi - Karo (GA) 	<ul style="list-style-type: none"> - Paulina - Arne M. - Martin - Nina - Solveig - Louisa - Arne D. - Mehrdad - Leonie - Malte - Franzi 		<ul style="list-style-type: none"> - Vincent - Daniel

TOP 1 Formalia	
Feststellung der Beschlussfähigkeit	ja/nein
Beschluss der Tagesordnung	angenommen (10/0/0)
Protokoll	07.04.2018 – angenommen (9/0/1)

TOP 2 – Beschlüsse

Der AStA möge beschließen, 700 Euro aus dem Topf ... für die Kostendeckung des HCU-Kartenprozesses zu genehmigen.
Angenommen (10/0/0)

Der Asta möge beschließen, 200 Euro für das Interpret für den FSR Stadtplanung aus deren eigenen Top zu genehmigen.
Angenommen (10/0/0)

Der Asta möge beschließen, 200 Euro für das Wachpersonal beim BarCamp vom 05.05.2018 aus dem Topf zu genehmigen.
Angenommen (10/0/0)

Der Asta möge beschließen, 200 Euro aus den Einnahmen der Veranstaltung für das Wachpersonal beim OpenAir zu genehmigen.
Angenommen (10/0/0)

Der Asta möge beschließen, 3000 Euro für die Buchhaltungskosten der letzten drei Legislaturperioden aus dem Topf Buchhaltung zu genehmigen.
Angenommen (10/0/0)

Der Asta möge beschließen, 200 Euro aus dem Topf CampusKultur für den Bau eines schwarzen Bretts zu genehmigen.

Angenommen (10/0/0)

Der Asta möge beschließen, 200 Euro aus dem Topf CampusKultur für Pflanzen für das Wohnzimmer zu genehmigen.

Angenommen (10/0/0)

TOP 3 – Berichte der Referate

Vorstand:

- Probleme mit den Containern in den Arbeitsräumen in Bezug auf Brandschutz
- Aufkommende Frage nach der Müllsituation unserer Uni → Müllkonzept
- Bewusstsein für Mülltrennung sollte geschaffen werden (Sticker, Erklärungen)
- Hohe Müllproduktion in unserer Uni, wie könnte man das ändern (Idee: Modelle nur noch aus Pappe und Holz, Plastikwiederverwendungsmaschine zum selber bauen)
- Leerung der Mülltonnen sollte öfter geschehen
- Die Studierende dazu auffordern ihr Zeug in die Spinde oder in die Regale zu räumen, der Rest wird weggeschmissen
 - Diese Problematik sollte als großes Thema aufgenommen werden (vertagt, vielleicht Thema für Klausurtagung)
- Gesprächsangebot für den 27.07.2018 für Vorbesprechung für die Mediation bezüglich der Geschehnisse in der Uni
- Insgesamt 10 Leute gewünscht (möglich jeweils drei Personen aus AStA, STUPA, FSR, gerne auch weitere)
- Vermittlung, dass eine Mediation wirklich gewünscht ist
- Die nicht vorhandene Kommunikation im Diesel Vorfall kann als exemplarisches Beispiel für die schlechte Kommunikation und Transparent genutzt werden

Soziales:

- Anfrage für finanzielle Unterstützung für zwei Iranische Studenten (Krankenkasse), jeweils 50 Euro
- Der AStA sollte lieber sachliche Hilfe anbieten
- „Hamburg Wasser“ spendet Wasserspender (Rohr mit sechs Wasserhähnen)
- Verfahrensvorschlag: Kaffeemaschine wegnehmen, und „Wasser Hamburg“ einladen, damit sie sich den Anschluss angucken können
- Sprechzeiten: Donnerstag & jeden zweiten Mittwoch (dafür Aushang gestalten)
- Gewünscht wird eine extra Tafel für AStA-Informationen (Studierende lesen Ihre Mails nicht)
- 26.6.2018 LAK an der HAW, der neue AStA sollte sich da einmal vorstellen, wer hat Interesse

Kommunikation:

- Wie will sich der neue AStA bei den Studierenden vorstellen
- Vorstellung sollte so schnell wie möglich geschehen
- Steckbrief der einzelnen Referate an die Studierenden senden
- Neue Tür & Angel soll noch vor der vorlesungsfreien Zeit erscheinen
- Themenvorschläge: aktueller Stand des Neuanfangs, Veranstaltungen

Veranstaltung:

- OpenAir Festival des AStA's der Uni HH, 13.-14.07.2018
- Konzept: Anti Rassismus
- Ideen was unsere Uni dazu beitragen kann/möchte:

1. Kunstausstellung (Fotos, Gemälde, Zeichnungen), Frist 08.07.2018
 2. Dachkonstruktion von Studierenden, Professoren und Tutoren, Ideen sollten bis zum 1. Juli eingereicht werden, 9.-13. Juli soll es konstruiert werden
 3. Bühnengestaltung
- Plakate für Werbung hängt schon aus, Mail soll auch noch rumgeschickt werden
 - Material wird von den Werkstätten zur Verfügung gestellt
 - Möglichkeiten der Finanzierung:
 1. Finanzierung durch Uni HH, dann gehört die Dachkonstruktion denen
 2. Eigene Finanzierung, dann können wir die Konstruktion behalten (CampusKultur hat Interesse an einer Dachkonstruktion)
 - Ideen für eine Konstruktion wird erstmal abgewartet, danach wird entschieden

CampusKultur:

- Antwort auf Schreiben an die Behörde für Gesundheit und Verbraucherschutz (Notstromaggregat und Sprinkleranlagen funktionieren, weitere regelmäßige Tests sind angesetzt)
- Kulturabend mit ALLE-Magazin:
 - Termin: 19.07.2018, 17.30 Uhr, Cafe
 - Zwei weitere Magazine stellen sich auch vor (Startup mit dem Bereich Design), jeweils 20 Minuten Bericht mit Überleitung zum Workshop
 - Der AStA organisiert kleines Rahmenprogramm mit Musik und Getränkeverkauf, kümmert sich um die Deko (Ideen gewünscht)
 - Explizit bestimmte Kurse und Lehrende anschreiben
 - Mobilisierung soll auch außerhalb unserer Uni geschehen
 - Aufbau ab 15 Uhr
 - Muss als richtige Veranstaltung angemeldet werden
- Fahrradsäulen:
 - Gutes Feedback
 - Ansammlung von Schrottfahrrädern
 - Werkzeug wurde abgetrennt
 - Es wird sich um neues Werkzeug gekümmert
 - Soll weiterhin beobachtet werden
- Kühlschranks:
 - Keine Leergutstation vorerst, Beobachtung wie die Studierenden damit jetzt umgehen
 - Plakat layouts für Stahlkassette, Kühlschrank und Tür
 - Bestellungen über einen neuen Lieferanten: St. Pauli Perle
 - Vorschlag: FSR-Vertreter zur nächsten Sitzung einladen, um mit denen die weitere Handhabung des Lagers zu besprechen
 - Infos auch als Thema der nächsten Tür & Angel

TOP 4 – Dieselgate (aktuelle Information)

- Ausgehend von einem Fehlsignal des Notstromaggregats
- Nur vier Räume wirklich betroffen, keine Büros
- Verbraucherwerte der DEKRA im untersten Bereich, gute Nachricht
- Künftiger Rechtsstreit wegen der Qualität des Gebäudes
- Leider keine Informationen darüber wann sich die Öffnungszeiten wieder ändern werden
- Aktuelle Suche nach Alternativräumen

TOP 9 – Stellungnahme zum Wirtschaftsplan

- Wirtschaftsplan wird rumgeschickt
- Stellungnahme von Björge und Gabriel wird ausgearbeitet und rumgeschickt
- Mögliche Erklärungen durch Fachwissen